



Des nouvelles de Verdun jour 1

publié le 14/05/2019 - mis à jour le 25/05/2019

Descriptif :

Le trajet de 12 heures s'est très bien passé, rythmé par des pauses ensoleillées et des quiz culturels.

Nous sommes arrivés à l'heure au centre d'hébergement. Après un bon dîner, tout le monde a regagné sa chambre pour une nuit bien méritée.

Ce matin, après un lever aux aurores et un petit déjeuner savoureux (pain grillé et confiture de quetsch maison), nous avons pris la route pour Verdun, première étape de notre voyage historique.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.